



おひさま

1年生

国語では、「たぬきの糸車」の学習で、すきなところを見つけて、感想を友達に紹介しました。
算数では、「大きい数」や「何時何分」の学習をしました。



体育では、なわとびをしました。新しい技にも挑戦しました。
音楽では、初めて音楽室で授業を行いました。たくさんの種類の打楽器から好きなものを選んで演奏しました。



外国語では、外国語講師と楽しく発音しながら学習しました。
教科以外にも、栄養士に魚の食べ方の指導を受けたり、養護教諭と正しい歯磨きの仕方の学習をしました。



フレンズ

2年生

体育では、初めての跳び箱学習で、パー跳びや前転がりに挑戦しました。学年集会では、クラス対抗でしっぽとりゲームを楽しみました。



生活で作ったおもちゃで遊びました。



図工「たのしくうつして」では、自分の好きな形の版を切り抜いて作りました。絵の具をつけた版をはがすときに、驚きの声があがり、何度も楽しんで刷っていました。



町探検で公園に行きました。



生活「秋からそだてるやさい」では、学年の花壇で育てたダイコン、カブ、ホウレンソウを収穫しました。

チャレンジ

3年生

体育では、初めてのハードル走、タワーゴール、高跳びなど、いろんなことにチャレンジしています。



国際理解教室では、モロッコの動物について学習しました。クラスチャレンジでは、クラスで課題を決め、調べ学習をしています。



休み時間に校庭でリズムダンスをして楽しんでいます。



図工では、材料を生かして世界に1匹だけのクリスタルアニマルを作りました。

